

Thüringen

Ministerium tritt Netzwerk bei

[30.03.2023] Der Gebäudebestand in Thüringen soll bis zum Jahr 2045 klimaneutral werden. Um dieses Ziel zu erreichen, ist das Thüringer Energieministerium jetzt dem Netzwerk „Gebäudeforum klimaneutral“ der dena beigetreten.

Das Thüringer Ministerium für Umwelt, Energie und Naturschutz ist jetzt dem Fachforum „Gebäudeforum klimaneutral“ der Deutschen Energieagentur (dena) beigetreten. Wie das Ministerium mitteilt, ist es das erste Landesministerium, das sich dem Netzwerk anschließt. Hintergrund hierfür sei, dass Thüringens Gebäudebestand bis zum Jahr 2045 klimaneutral werden soll. Im Fachforum „Gebäudeforum klimaneutral“ bündele dena Wissen für Expertinnen und Experten. Das Format biete zudem Gelegenheit, das Know-how zentraler Akteurinnen und Akteure sichtbar zu machen.

Andreas Kuhlmann, Vorsitzender der dena-Geschäftsführung, erläutert: „Der deutsche Gebäudebestand birgt großes Potenzial für die Emissionsminderung. Mit dem Gebäudeforum klimaneutral unterstützen wir die Fachleute aus der Praxis und damit die Treiber der Energiewende. Das Netzwerk des Gebäudeforums ist dabei ein wichtiger Baustein, um die Multiplikation von qualitätsgesicherten Fachinformationen voranzutreiben. Denn eines ist uns allen klar: Das Erreichen der Klimaziele wird nur mit einer erfolgreichen Wärmewende funktionieren.“

(th)

Stichwörter: Politik, dena, Gebäudeforum klimaneutral, Thüringen